

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Abbrucharbeiten auf dem Bettlachstock starten im September 2013**

Bettlach, 28. August 2013 – Anfang September startet der Abbruch des ehemaligen Bauernhauses auf dem Bettlachstock. Der Grossteil der Arbeiten wird durch Angehörige der Armee ausgeführt. Unterstützend wird die Luftwaffe mit Helikoptern die Materialtransporte vornehmen, was zwischenzeitlich zu erhöhtem Fluglärm führen kann.

Seit 2000 steht das Bauernhaus auf dem Bettlachstock leer. Eine Nutzung ist aufgrund der raumplanerischen Gesetzgebung und der naturschützerischen Zielsetzung nicht möglich. Aus diesem Grund gelangte das Raumplanungsamt an das Hochbauamt, um die Planung der Abbrucharbeiten aufzunehmen. 2012 wurde schliesslich die Abbruchbewilligung durch die Gemeinde Bettlach erteilt.

Ab Anfang September werden die asbesthaltigen Materialien durch spezialisierte Unternehmen zurückgebaut. Ab Ende September werden Angehörige des Pontonier-Bataillons 26 im Rahmen ihres Fortbildungsdienstes die eigentlichen Demontage- und Abbrucharbeiten ausführen. Der Abschluss der Arbeiten wird voraussichtlich erst nächstes Jahr erfolgen. Für die Angehörigen der Armee wird dieser Einsatz eine praxisbezogene und anspruchsvolle Aufgabe sein.

Der Stockweg wird für die notwendigen Material- und Personentransporte offen sein. Schweres Abbruchmaterial, Gerüste und Abschränkungen werden durch die Luftwaffe transportiert. Für die Luftwaffe sind drei Zeitfenster reserviert, in denen, je nach Witterung, Transportflüge stattfinden. In diesen Zeiten ist mit erhöhter Lärmemission zu rechnen.

Flugtransporte

5. und 6. September

Materialtransport für Asbestsanierung, Arbeitseinsatz ca. ½ Tag

2. und 3. Oktober

Transport der Asbestgebände und Materialtransport der Truppen, Arbeitseinsatz ca. 1 Tag

14. bis 16. Oktober

Transport von Holzteilen wie Bretter und Balken, Arbeitseinsatz ca. 2 Tage